



Diemelspatzen treten beim Hansetag in Lübeck auf

Das Akkordeon-Orchester „Diemelspatzen“ ist beim 34. Internationalen Hansetag in Lübeck auf der Kulturbühne in Klingenberg aufgetreten. Außerdem hatte die Stadt Korbach einen repräsentativen Stand mit Besonderheiten aus

der Region auf dem Hansemarkt aufgebaut. Das Orchester musizierte neben weiteren Kulturgruppen aus dem gesamten Ostseebereich sowie den Niederlanden und England. Danach blieb noch genug Zeit, um sich die Stadt anzuse-

hen. Das Besichtigungsprogramm der Gruppe beinhaltete neben einer informative Stadtbesichtigung auch eine Schifffahrt auf der Trave. Außerdem besuchte die Gruppe des Orchesters das bekannte Cafés der Niederegger Marzipanma-

nufaktur. Hauptziehungspunkt des Internationalen Hansetages waren aber der Hansemarkt und die Informationsstände der über 100 in- und ausländischen Hansestädte, die sich in Lübeck präsentierten. (nh/lin)

Foto: nh